NPO かとり だより

令和5年度 第2号 令和6年 1月吉日発行

発行/NPO 法人香取の地域福祉を考える会 理事長 中塚 博勝 〒289-0332 香取市南原地新田 459 番地 TELO478-83-0566

E-mail honbu@npokatori.jp URL http://www.npokatori.jp/

就労支援事業所ワークおみがわ

〒289-0332 香取市南原地新田 459 TEL/FAX 0478-83-8005

E-mail w-omigawa@npokatori.jp





新しい年に

理事長 中塚博勝

新年のご挨拶を申し上げますとともに、皆様の日々の平安をご祈念申し上げます。 過ぎた一年、皆様からお寄せ頂いた数々のご支援に感謝申し上げます。

どうか本年も引き続き法人の事業へ関心を向けられるとともに、ご支援を賜りますようお願いいたします。 折も折、ご挨拶をしたためなくてはと筆を手にする暇もなく画面から思いもよらない能登地方の発災の報に 耳目を奪われ、心を痛めたまま一夜が明けた夕刻には信じられないような羽田空港の事故と、相次いだ惨事に 「どうかご無事で」と祈りの言葉を口にされた方は一人私だけではないと思いつつ、あらためて被災された 方々に心からお見舞い申し上げます。

一方、西に目を向ければ、何時止むとも知れぬ無謀な戦さが、そこで命を危険に晒されながら安心して身を置く場を求めて逃げ惑う多くの子どもや弱い立場に置かれている多くの人たちのことを覚えます。どうか一時も早く矛が納められ穏やかな日々がそして平和がもたらされますよう祈ります。

~ 圓藤弘典先生を悼んで ~

当法人理事 圓藤弘典先生におかれましては、かねてから病気療養中のところ、去る令和 5 年 10 月 1 日逝去なされました。

ここに、生前法人のために賜りました多大なお力添えに感謝いたしますとともに、慎んでお知らせいたします。

圓藤弘典先生は清水寺第三十四世住職をお務めの傍ら、社会福祉法人清水福祉会清水こども園園長として、また、千葉県保育協議会会長はじめ数々の要職を担われ、とりわけ県内の保育の充実と発展の為に、更には人権擁護委員として人権擁護思想普及にお力を注いでこられました。

また、法人にとりましても「福祉講演会」の定期開催に際し、児童部会担当として、その都度児童福祉の向上に資する有意義な講演をして下さいました。何時も開催の打ち合わせにお伺いするたびに、穏やかな笑みを浮かべて迎えて下さるお姿に、なぜか引き込まれ意気投合して二時間余り、親しくご指導下さったことをなつかしく思い起こしています。先生の拠って立つ保育論は「自然保育―こどもは子ども同士で育ち合う―」。いま、保育の場に身を置く私にとって、保育実践の拠るべき基本的な理念として大切に持ち続けて参ります。ここに生前のご厚誼に深く感謝の意を表させて頂きますとともに、圓藤弘典先生のご冥福を心よりお祈り申し上げます。

令和6年1月 理事長 中塚博勝

就労支援事業所 ワークおみがわ

〈活 動 報 告〉

≪令和5年7月から12月までの活動について報告します≫

- 7月 七夕祭(7日) 第三者委員定期訪問(10日)
- 8月 公園除草業務(1日~29日) 誕生会(2日) お楽しみ会(10日)
- 9月 利用者1名職場体験実習実施(11日~14日) 第三者委員定期訪問(11日) 誕生会(11日) さつまいもつる切り作業見学(21日) 銚子特別支援学校生徒体験利用(25日) 中秋の名月を楽しむ会(29日)
- 10月 公園除草業務(1日~18日) 利用者1名佐原図書館職場見学(11日) 就労支援部会出席(26日)
- 11月 利用者1名利用開始(6日) 飯高特別支援学校生徒実習開始(6日~17日) 誕生会(10日、17日) 第三者委員定期訪問(13日) 苦情解決研修出席(27日) 地域生活支援拠点事業・拠点チーム会議出席(29日)
- 12月 権利擁護セミナー出席(7日) 誕生会(12日) にんじん出荷作業見学(21日) クリスマス会(25日) 仕事納め、年末食事会、大掃除(28日)

〈活動報告から〉

~公園除草作業を実施しました~

旧山田町内4か所の公園除草業務を、香取市より委託を受け年3回実施しています。昨年は、例年にない暑さだったことから、特に8月に実施した除草の際は暑さとの戦いとなりました。皆さんの頑張りのおかげで、今年度の公園除草業務も無事終了することができました。





~年末食事会と大掃除をしました~

仕事納めの12月28日に年末食事会と大掃除を行ないました。食事会は忘年会もかねて行ない、余興にビンゴゲームも行ない年末のひと時を楽しみました。昼食会後は大掃除を行ない、1年の汚れを落とし、新年を迎える準備をしました。





令和6年の新年を迎え皆様いかがお過ごしでしょうか。ワークおみがわにおいては、例年どおり穏やかな新年を迎えることができました。今年も、皆様方のご支援ご協力を得ながら事業を進めて参りたいと思いますので、引き続きよろしくお願いいたします。

所長 伊能 洋平